

Carolina Tohá descarta candidatura por la DC en caso de perder la Primaria: "Me veo ganando. No tengo plan B"



La candidata presidencial del Socialismo Democrático, **Carolina Tohá**, descartó tajantemente una postulación de última hora en caso de que triunfe Jeannette Jara en la Primaria, tal como deslizaron algunos integrantes de la Democracia Cristiana. Días atrás, el exdiputado y expresidente DC **Juan Carlos Latorre**, dijo en una entrevista a La Tercera que "de no ganar Tohá la primaria oficialista, es obvio que **debemos intentar una candidatura que reconstituya un centro político progresista**, que convoque con propuestas en ámbitos como crecimiento económico y desarrollo social, seguridad, acceso al trabajo y educación; infraestructura y vivienda; y diálogo y acuerdos políticos amplios que garanticen estabilidad democrática y social".

Por su parte, el jefe de bancada de los diputados de la DC, Héctor Barría, afirmó que, en caso de que gane **Jara**, "habrá que convocar a nuestra junta nacional -la máxima instancia de decisión partidaria de la DC- con suma urgencia, **para buscar a alguien de nuestra filas o un independiente que represente este nuestra ideas de seguridad, crecimiento y justicia social**. Por ahora, **estamos comprometidos con todo por Tohá**".

Al respecto, en diálogo con radio La Clave, la exministra del Interior señaló que **"me veo ganando la Primaria. No tengo plan B**. Pero, **lo que sí tengo es un pacto de primarias y lo voy a cumplir en todo evento**".

Ante lo que define como una división en su sector político, advirtió que "si queremos unidad hay que dar pasos para lograrla. Y se ha

La exministra del Interior sostuvo que "lo que sí tengo es un pacto de primarias y lo voy a cumplir en todo evento".

dado un avance al lograr que la DC se acerque a nuestra candidatura, pero quedan muchos pasos y yo invitaría a que nuestras palabras y hechos **conformen una alianza amplia de centro izquierda, y para eso debemos cuidar nuestros dichos**".

Respecto de la contienda con Jeannette Jara, y las comparaciones que se han hecho acerca de la personalidad y forma de ser de ambas, aseguró que "no me incomoda la comparación. Soy más seria, ahora yo lo paso bien, soy cero seriota. Pero sí, soy más seria. Y todo bien, ¿Cuál es el problema? **Si esto no es un concurso, sino que se trata de liderazgos políticos**".

Sobre las similitudes entre la candidata del PC y la expresidenta Michelle Bachelet, que se han comentado anteriormente, Tohá expresó: "Las cáscaras se pueden parecer, el pelo, pero lo que conozco bien es la trayectoria política de ambas, y las opciones que han tomado, y **ahí veo una diferencia muy grande**". Finalmente, la exautoridad confesó que irá al concierto de Los Tres la noche previa a la Primaria: "Yo voy a ir. O sea, me estoy mentalizando porque es la noche antes de la elección, así es que creo que es una buena manera de enfrentar, de esperar la velada (electoral). **Es una catarsis, aunque espero mantenerme digna, ja ja ja**".